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佐賀ブロック協議会
　　　　　　　 アカデミー開校式
～２０２１年３月２６日（金）～
２０２１年度佐賀ブロックアカデミーの開校式が
行われました。
唐津青年会議所からは今年度の佐賀ブロック協議
会のアカデミー・ＬＯＭ支援グループには委員長
に玉置奈実子くん、担当副会長には玉置大輔くん
が出向されています。
開校式には２０２１年度日本青年会議所代７０第
会頭の野並晃くんが訪問され、自身がＪＣや仕事
への取り組む際に大事にされてることや、現在
様々な団体があるなかで、ＪＣが存在し続けてる
意義を話して頂きました。
第２回は日にちが決定次第ご案内致します。



2021年度
第１回じゃがいも会ゴルフコンペ
～２０２１年４月１１日（日）～

JCサッカー大会 in 八女
～２０２１年４月３日（土）～

晴天の中、1年ぶりにJCサッカー大会が開催されました。
今回の会場はグリーンピア八女、八女東部スポーツ公園
「グリーンフィールド」で行われ、広大なグラウンドと
人工芝の上で伸び伸びとサッカーをすることが出来まし
た。
初戦の硬さもあり、久留米ＪＣさんと０-２と惜負。
2回戦の霧島ＪＣさんとは０-３。
最終戦の山鹿ＪＣさんとは筋肉痛もあって0-2という結
果でした。
試合には負けてしまいましたが、 Jayceeとしては唐津
青年会議所はダントツの優勝。
来年こそはサッカーでリベンジを果たします。

福岡セヴンヒルズゴルフ倶楽部で２０２１年度第１回
じゃがいも会ゴルフコンペが開催されました。

当日は多くの現役メンバーやOBの方が参加して頂きま
した。新型コロナウイルスの影響もあり、懇親会は行われ
ませんでしたが、ゴルフを通じて、晴天の下、ゴルフを通
して現役メンバーとOBメンバーのよい交流ができました。
★じゃがいも会員募集中！！！みんなで運動不足を解消し
ましょう★



４月例会

第４回仮入会員セミナー
～２０２１年４月１４日（水）～

～２０２１年４月２１日（水）～

呼子スポーツセンターにて「ユニカール」というカーリングに
似た種目で親睦を深めることが出来ました。
新型コロナウイルスの感染が広がる中、直接顔を合わせて行う
セミナーや居酒屋の開催が難しく、例年とは異なる状況に置か
れています。そのため今回は、仮入会員のみの参加とし、仮入
会員同士の親睦を深めてもらうことを目的に開催されました。
３名で１チームを組み、戦略を話し込むチームがあったり、と
ても初めてしたとは思えないくらい上手に投げる方がいたりと
様々な個性が見られました。
そして、いよいよ第５回仮入会員セミナー「プレゼン対決」の
テーマとチーム分けが発表されました。今回のテーマは、「コ
ロナ禍におけるこれからの会員交流事業」。
テーマ発表後は各チームでまとまり、リーダー、サブリーダー、
運営幹事を話し合ったり、次回の話し合いの日時を話し合った
りと、ユニカールの効果があったのか、活発な意見が出ていま
した。
５月１９日に開催される第５回仮入会員セミナーに向けて、仮
入会員の皆さまは頑張ってください。

新型コロナウイルス感染症第４派と騒がれ、唐津
青年会議所にもその影響を受け４月例会はＷｅｂ
例会となってしまいました。例会間近の開催方法
の変更となりましたが、地球市民委員会さんの綿
密なリハーサルのおかげもありとても学びのある
４月例会・委員会タイムが行われました。
当日、委員会タイムでは、麗水青年会議所と唐津
青年会議所は姉妹締結５０周年を迎えるにあたり、
麗水青年会議所との５０年にわたる交流の歴史を
知らないメンバーにこれまでの関係性や歴史の振
り返りを行い、モジュールⅠでは姉妹締結に至っ
た背景や経緯、モジュールⅡでは国際交流の在り
方や醍醐味、モジュールⅢでは韓国語講座の３部
構成で学びを得る機会を創出していただきました。
運営においても最新鋭の機材やアプリなどを駆使
し、終始驚きを見せた４月例会となりました。
今後も５０周年特集記事をアップしていきますの
で、ご拝読よろしくお願い致します。



ゆめのかたちアーカイブ

じゃがいも会　会長挨拶

～２０１５年４月号記事～
５月１４日（木）に開催される第５回仮入会員セミナーに於いて、仮入会員が２チームに分かれディベートを行い
ます。
今回のお題は、仮入会員に自ら「会員拡大」というテーマについて深く学んでもらう機会とし、会員拡大の目的を
理解し、唐津青年会議所の現状、問題点などを知ることで、正会員になってからも即戦力として会員拡大の活動が
出来るメンバーに育ってもらいたいという指導力・経営開発委員会の想いが込められています。
４月１３日（月）に開催されたディベート説明会でチーム分けが発表され、チーム名、リーダー、サブリーダー、
運営幹事が決定しました。
両チームとも約１ヵ月後のディベート本番に向けて夜な夜な集まり作戦を練っており、団結力も強くなっているよ
うです。
お題「（一社）唐津青年会議所は会員拡大委員会を設置すべきである」

今年度よりじゃがいも会の会長を仰せつかりました
冨田裕樹と申します。多分任期はないかと思います
ので、しばらくの間よろしくお願いいたします。
故　瀬戸恵司前会長がじゃがいも会を大いに盛り上
げていただいていましたので、私もそれに負けない
ようにしっかりと盛り上げていきますので多くの
参加者をお待ちしております。

肯定派チーム名
「ＩＮＮＯＭＡＸ（イノマックス）」

否定派チーム名
「夜行（やこう）」

リーダー　　　福岡花菜君
サブリーダー　辻広樹君
運営幹事　　　清水浩三君
メンバー　　　有尾隆政君
　　　　　　　宮丸圭祐君
　　　　　　　山崎洋平君
　　　　　　　吉井大樹君

リーダー　　　石田貴規君
サブリーダー　玉置大輔君
運営幹事　　　宮﨑麻衣子君
メンバー　　　中川正幸君
　　　　　　　松下啓君
　　　　　　　松原淳一君
　　　　　　　丸田元法君
　　　　　　　山添孝明君



姉妹締結５０周年特集



第５回仮入会員セミナー

　

ＨＰリニューアルしました！

４月１日木曜日より唐津青年会議所のホームページが
一新されました。インターネット上での顔ともいえる
唐津青年会議所ホームページを見やすく、各種案内な
ど更新を行っていきます。
公式ＬＩＮＥ＠も開設しております。
また、インスタグラム・Ｆａｃｅｂｏｏｋ・ＹｏｕＴ
ｕｂｅチャンネルの方も更新を行い、唐津青年会議所
の魅力を多くの人に発信していきますので是非ご拝
読・ご視聴の程よろしくお願い致します。
現在インスタグラムフォロワー１０００達成！！
今後も多くの人に魅力を発信していきます。
下記よりご登録を！！！

www.karatsucity.com/jc228/index.html


